1. Vorsitzender Walter Haas, Grabenstr. 19, 65606 Villmar 1, Tel.: 06482/2434.

Noch einige gute Leistungen zum Saisonabschluss.

36. Werfer- und Stoßer-Treff der LfV hatte bessere Resonanz verdient.

Am 8. Oktober konnten die Leichtathletikfreunde 1987 Villmar zum Saisonabschluss noch einmal einige Athletinnen und Athleten aus 17 Vereinen zum 36. Werfer- und Stoßer-Treff begrüßen und diese boten zum Teil noch sehr gute Leistungen. Im Nachwuchsbereich glänzten vor allem in der W 13 Leslie Arbeiter mit neuer Bestweite von 7,02 m im Kugelstoßen, in der M 13 Lio Bauer mit 9,27 m im Kugelstoßen und 33,60 m (Bestweite) im Schleuderball, in der M 15 Jannik Schmidt (alle LfV) mit 11,07 m im Kugelstoßen und im Diskuswerfen mit neuer Bestleistung von 31,12 m, sowie in der W 15 Shana Denzin (LG Lahn-Aar-Esterau) mit 9,94 m im Kugelstoßen. Eine gute Leistung im Kugelstoßen der Frauen erzielte auch Leonie Kah (Diezer TSK Oranien) mit 9,60 m, sowie in der gleichen Klasse Chiara Stillger (LG Brechen) mit 39,50 m im Schleuderball und 6,58 m im Steinstoßen. Auch die Senioren und Seniorinnen zeigten, dass sie noch lange nicht zum alten Eisen gehören, wie die folgenden Ergebnisse beweisen. Zu den besten Leistungen gehörten in der M 40 die 10,24 m im Kugelstoßen von Christopher Reichert (TG Zeilsheim), in der M 60 die 30,48 m von Thomas Heider (LG Brechen) im Diskuswerfen, in der M 70 die 8,91 m im Kugelstoßen und die 27,12 m im Diskuswerfen von Horst Pfeifer (LSG Goldener Grund), sowie in der W 70 die 5,98 m von Sigrid Habig (TuS Lintorf), die die älteste Teilnehmerin war. Spannend verlief das Kugelstoßen der M 75, in dem sich letztendlich Torsten Lange (RKS Phönix Mutterstadt) mit 9,87 m vor Gerhard Blum (DJK Mudersbach) mit 9,42 m und dem Deutschen Meister im Speerwerfen Helmut Hessert (TSV Schott Mainz mit 9,23 m durchsetzen konnte. In der Klasse M 80 glänzte Paul Mohr (LG Westerwald) mit 9,24 m im Kugelstoßen und 9,17 m im Steinstoßen und in der M 85 der älteste Teilnehmer Helmut Kaleve (TV Eschhofen) in seinem letzten Wettkampf dieser Altersklasse mit 7,91 m im Kugelstoßen und mit 23,86 m im Diskuswerfen. Schade nur, dass bei guten Bedingungen die Resonanz sehr zu wünschen ließ. Ein ganz besonderes Dankeschön gilt wieder den vielen engagierten Kampfrichtern und Helfern, sowie den Kuchenspendern von den Leichtathletikfreunden, die dafür sorgten, dass die Veranstaltung reibungslos ablief und alle Teilnehmer von Nah und Fern zufrieden und voll des Lobes

Ergebnisse: (siehe Ergebnislisten) Danke.

Mit freundlichen Grüßen

Walter Haas
1. Vorsitzender